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Chers  Clients,

Venez vous ressourcer au ROYAL SPA.

La bulle de relaxation de l’hôtel ROYALHHHH  

à Antibes, est située à deux pas de notre 
plage privée, le Royal Beach. C’est pour 
les bienfaits de cette richesse maritime, que 
nous avons choisi pour vous, la marque 
PHYTOMER. Des soins bien-être de référence, 
performants et engagés comme nous pour la 
mer et sa protection.

Nous vous souhaitons la bienvenue.

La Spa Manager & son équipe

Dear Guest

Come resourcing in ROYAL SPA.

The relaxation bubble of the ROYALHHHH hotel 
in Antibes is located very near the private 
beach, the Royal Beach. It is for the benefits of 
great sea wealth that we have chosen for you, 
the PHYTOMER brand. Well-being treatments 
of benchmarks, efficient and committed like us 
for the sea and its protection.

Welcome in the ROYAL SPA.

The Spa Manager & her team



SOIN PIONNIER� 80min - 135 $
Soin Révélateur de Jeunesse Visage – Lèvres – Décolleté
Ce soin s’adresse à tous ceux et celles qui recherchent l’alliance de la haute-technicité et du bien-être pour 
une efficacité anti-âge visible dès le 1er soin.

PIONEER TREATMENT Youth Treatment 
The height of biotechnological effectiveness for firmer, smoother skin that glows with renewed radiance.

 

OLIGOFORCE LUMIÈRE Soin Teint – Tache – Rides� 60 min - 110 $
Un soin anti-âge global ultra-complet qui illumine le teint, atténue les taches et lisse les rides.
L’alliance idéale entre un peeling acide à 20% et un masque tissu riche en OLIGOMER, pour baigner la 
peau de lumière.

OLIGOFORCE LUMINATION Treatment for complexion – Dark Spots – Wrinkles 
A complete global anti-aging treatment that illuminates the complexion, reduces dark spots and smooths 
wrinkles, The ideal combination with a 20% acid exfoliating peel and a OLIGOMER sheet mask.

CITADINE Soin fraîcheur de Peau Anti-pollution� 60min - 110 $
Pour dépolluer la peau des citadines et ranimer les visages asphyxiés et déshydratés. Avec une 
personnalisation du soin pour les peaux fatiguées ou les teints peu uniformes.

CITY LIFE ANTI-POLLUTION Freshness treatment 
Making the skin of city-dwelling women completely healthy with personalized treatment for tired skin 
and uneven complexions. The skin is intensely hydrated. Signs of fatigue are erased. The complexion is 
more even and the skin regains its freshness.

Soins du visage
     Facial Treatments

HYDRA ORIGINEL Soin Désaltérant Repulpant� 60min - 110 $
Un essentiel qui conjugue performance hydratante et détente intense. La peau retrouve confort et 
éclat. Elle est repulpée et reposée. 

HYDRA ORIGINEL Pulping Moisturizing Treatment 
Hydra Originel facial acts on the skin as a moisturizing wave for a more comfortable, plumped 
and intensely quenched skin.

DOUCEUR MARINE Soin Réconfortant Apaisant� 80min - 135 $
Un soin cocon qui adoucit les peaux sensibles et améliore leurs défenses pour un épiderme apaisé 
et idéalement hydraté.

DOUCEUR MARINE Comforting soothing treatment 
A veil of softness for sensitive and/or redness. This pampering treatment softens your skin and 
enhances its protection system for soothed and ideally hydrated skin. 

ACNIPUR Soin Solutions Imperfections� 50min - 93 $
Un programme désincrustant à l’efficacité prouvée contre les imperfections pour une peau 
visiblement plus saine, plus nette et un teint qui retrouve sa Fraîcheur.

ACNIPUR BLEMISH solution Treatment 
This cleansing and matifying faciel treatment, with proven efficacy against blemishes, leaves 
your skin visibly healthier and clearer. Skin flews are diminished, clogged pores are unblocked 
and excess sebum is regulated.

PEAU NETTE EXPRESS Soin Nettoyage de Peau� 40 min - 80 $
Un masque chauffant aux éponges marines et un masque personnalisé pour nettoyer les pores et 
renouer avec une peau nette et un teint frais.

CLEAR SKIN EXPRESS Skin Cleansing Treatment                               
A short And effective facial, tailored to each skin type, for a flawless and radient skin. 



Hydratation homme Soin Désaltérant Repulpant�  60min - 110 $
Men’s hydration Replenishing Plumping Treatment 

Jeunesse homme Soin Correction Rides Raffermissant� 80min - 135 $
Jeunesse homme Firming Wrinkle Treatment 

Pureté Homme Soin Solution Imperfection� 60min - 110 $
Purity Man Treatment Imperfection 

Apaisant Homme Soin Réconfortant Apaisant� 80min - 135 $
Soothing Man Soothing Comforting Care

Soin visage pour homme
     Facial treatments for men

Entrez dans un monde dédié aux hommes, Choisissez votre soin, jeunesse,
apaisant ou anti-pollution adapté aux spécificités de la peau masculine

Enter a world dedicated to men. Choose a moisturizing, youth,
soothing or pollution-targeted treatment adapted to the specificities of male skin.



SCULPT ZONE� 60min - 110 $
Enveloppement chauffant ciblé Ventre – Fesses – Cuisses
Un gommage intensif, un massage localisé et un enveloppement thermo-sculptant 
dernière génération pour piéger les rondeurs et la cellulite.

SCULPT ZONE TARGET treatment for Abs-Buttocks-Thighs 
An intensive heating wrap and massage on the Abdomen-Buttocks-Thighs area 
to beat your excess fat and cellulite. With an express treatment or intensive 
program. You get radical slimming results. 

MINCEUR P5� 60min - 110 $
Massage et Enveloppement à la Confiture d’Algues
Un soin minceur corps entier idéal en cure, qui associe un massage tonique et un 
enveloppement aux algues original, pour affiner les rondeurs, remodeler et tonifier 
la silhouette. 

P5 SLIMMING TREATMENT Massage and wrap with Algae Jam 
The body treatment combining three major esthetic actions in a single protocol: 
contouring, firmness and skin quality. After a smoothing multi-exfoliation, a 
reshaping and refining massage sculpts.

Minceur & Fermeté
     Detox Slimming & Firming



VOILE DE SATIN Gommage aux cristaux de Sel� 40min - 80 $
Une exfoliation aux cristaux de sel marin et son hydratation pour une peau douce et soyeuse

SATTIN SHIMMER Salt Crystal Exfoliation 
An exfoliation with sea salt crystal combined with a moisturizing body for an express beauty treatment that leaves your skin soft and silky.

COCON MARIN Enveloppement et massage� 60min - 110 $
Enveloppement Marin : Détox ou remise en forme, et profitez d’un massage relaxant du corps.

MARINE BODY WRAP MARIN Full Body Wrap and Massage 
Chose the best marine, detox or invigorating full body wrap. And enjoy a relaxing body massage.

Gommages & Enveloppements
     Body scrub & Wraps

RITUEL DÉLASSANT DES JAMBES
Un soin dédié au soulagement des muscles endoloris et 
fatigués des jambes et des mollets. 

REVITALIZING LEG RITUAL
A moment dedicate to relieve the pain of sore, tired, heavy 
leg and calf muscles.

MASSAGE DÉLASSANT DU DOS
Ce massage insiste sur les muscles du dos, la nuque et les 
omoplates. 

RELAXING BACK MASSAGE
This massage focusing on muscles in the back, nape and 
shoulder blades. 

MODELAGE CRÂNIEN 
Modelage des trapèzes, du visage et du cuir chevelu. Il libère 
les tensions liées au stress et favorise le sommeil.

HEAD MASSAGE 
Trapèze, face and scalp massage. It realises stress-related 
tension and promotes sleep. 

Massages
20 min - 50 $



OLIGOMER SPA Soin holistique ressourçant� 90min - 145 $
Profondément relaxant et ré-énergisant, ce soin d’exception associe gommage et massage du 
corps. Un massage englobant, du bout des orteils à la pointe des cheveux.
(supplément de 15 $ pour le massage des tissus profonds)

OLIGOMER SPA Replenishing Scrub and Body Massage 
Deeply relaxing and re-energizing, this signature body treatment combines a full exfoliation 
with a totally encompassing massage from the top of the head to the toes. Every part of your 
body gradually loosens up under the hands of the beautician for a feeling of exceptional well-
being. (extra-cost of 15 $ for the deep massage)

SEA HOLISTIC Gommage et massage décontractant aux Bolus� 65min - 115 $
Combinant effleurages, pressions et étirements, ce massage du corps élimine un à un les points 
de tension grâce à sa douce chaleur. Le gommage aux cristaux de sel marin redonne à la peau 
sa douceur naturelle. Progressivement, votre esprit s’abandonne à la plénitude et se ressource 
durablement. 

SEA HOLISTIC Relaxing and radiance massage for face and body
An ultra-relaxing treatment with its gentle warmth and aromatic scent of lavender flowers. A 
combination of light strokes, pressure and stretching. This very original body massage uses sea 
boluses. The exfoliation with sea salt crystal restores your skin’s natural softness.

Massage Bien-Être
     Well-Being Massages

TRÉSOR DES MERS Massage dynamisant personnalisé� 50min - 93 $
Un modelage dynamique dans un soin de remise en forme pour un corps détendu et 
revigoré, comme après une escapade en bord de mer.

TRESOR DES MERS Energizing Body Massage  
The essential art of massage in a complete invigorating treatment. Luxuriously scented 
and textured products concentrate on the revitalizing benefits of seawater. Your body is 
relaxed and energized! 

� 50min -   93 $
VAGUE CALIFORNIENNE Massage Californien Relaxant� 80min - 135 $
La combinaison de mouvements amples et fluides associés à de longs effleurements pour 
débloquer les tensions et offrir une complète relaxation.

CALIFORNIAN WAVE Relaxing Body Massage 
The combination of calm and fluid movements combined with long strokes to unlock 
tension and provide complete relaxation. With a supreme massage oil with a sweet, 
summery fragrance that enhances the skin’s natural beauty.

� 55min - 110 $
MODELAGE DES TISSUS PROFONDS� 85min - 150 $
Massage profond et personnalisé des zones musculaires pour libérer les tensions 
nerveuses

DEEP TISSUE 
Deep and personalized massage in order to release the nervous tensions of the 
muscular zones.



SOIN DES MAINS� 50 min - 93 $
Soin des Mains Cocooning avec gommage, masque réparateur et 
massage apaisant. (Sans pose de vernis)

HANDS TREATMENT 
Cocooning Hands treatment, including scrub, repairing mask and 
relaxing massage. (The treatment does not include nail varnish)

 
SOIN DES PIEDS� 50 min - 93 $
Soin des pieds Cocooning avec un bain de pieds, gommage, 
enveloppement et un massage réconfortant. (Sans pose de vernis)

FEET TREATMENT 
Cocooning feet treatment, including scrub, wrap and a foot massage 
ritual of coziness. (The treatment does not include nail varnish)

Mains et pieds
     Hands and feet

Accès Royal
L’accès à l’espace relaxation est offert 1 heure 
avant vos soins de 50 min ou plus,
du Lundi au Vendredi

Accès de 2 heures� 35 $
Abonnement 1 mois (-15% sur les soins)� 140 $
Abonnement 3 mois ( -15% sur les soins)� 280 $
Abonnement 1 an (-15% sur les soins)� 960 $

Royal Access
Access to the relaxation area is free 1 hour
before your treatment of 50 min or more
from Monday to Friday

2 hour access� 35 $
1 month access (-15% on treatments)� 140 $
3 month access (-15% on treatments)� 280 $
Year access (-15% on treatments)� 960 $



JOURNÉE ROYAL� 160 $
(valable de mai à octobre)
Accès à l’espace relaxation de 10h à 11h
• �Massage de 50min de 11h à 12h
• �Déjeuner au Royal Beach à 12h00 (menu Day Spa)
• �Matelas sur le sable au Royal Beach pour l’après-midi 

ROYAL DAY� 160 e 

(valid from May to October)
Access to Sauna, Hammam & Jacuzzi from 10am to 11am
• �50min massage from 11am to 12 pm
• �Lunch to the Royal Beach at 12 pm (menu Day Spa)
• �Sunbed on the sand at the Royal Beach for afternoon

Valable 1 an
libre choix du soin par votre invité,
selon le temps choisi 
*Voir les conditions avec l’équipe du Spa 

Valid during 1 year
freely choice of treatment by your guest
*See conditions with the spa team 

Coffret cadeau
     Gift certificateMATIN DÉTENTE� 113 $

Profitez d’un matin relaxant bien programmé
• Petit-déjeuner de 9h à 10h
• �Accès à l’espace relaxation avec sauna, hammam, 

jacuzzi et Fitness de 10h à 11h
• �Massage relaxant de 50 min de 11h à 12h

RELAXING MORNING� 113 e
Have a sweet morning for a perfect start in the day
• �Breakfast from 9 am to 10am
• �Access to sauna, hammam & jacuzzi from 10am to 11am
• �50 min massage from 11am to 12 pm

Journée ROYAL
     ROYAL Day



Informations Spa
        Spa information_____________________________

RÉSERVATIONS - Pour vous accueillir dans les meilleures conditions, nous vous conseillons 
de réserver vos soins à l’avance au : 04 83 61 92 02.

VOTRE ARRIVÉE AU SPA Afin de profiter pleinement des équipements, il est recommandé 
d’arriver à la réception du SPA 20 à 30 minutes avant le début de votre soin. Une arrivée 
retardée ne pourra malheureusement pas entraîner un décalage du soin.

SAUNA, HAMMAM ET JACUZZI Le port d’un maillot de bain est obligatoire dans les 
installations du SPA. Les mineurs de moins de 16 ans ne sont pas admis dans ces 
installations. De 16 à 18 ans ils doivent être accompagnés d’un adulte responsable. Les 
installations sont réservées aux personnes en bonne condition physique, et ne présentant 
pas d’insuffisance cardiaque, problèmes respiratoires ou autres. De ce fait, la direction 
décline toute responsabilité en cas de non-respect de ces consignes.

POLITIQUE D’ANNULATION. Toute annulation ou report de rendez-vous qui ne sera pas 
signalé 24 heures à l’avance, fera l’objet d’une facturation de 50 % du prix du soin 
réservé. Les soins annulés moins de 12heures à l’avance ainsi qu’une non-présentation 
au rendez-vous seront facturés dans leur intégralité. (Une carte de crédit sera demandée 
en garantie au moment de la réservation, exceptée pour les résidents de l’hôtel dont les 
prestations seront directement transférées sur la chambre).

AGE REQUIS Pour des raisons de sécurité les enfants et les adolescents de moins de 16 
ans ne sont pas autorisés dans le SPA et le studio fitness. Cependant ils sont autorisés 
à recevoir des soins, sous réserve d’être accompagnés d’un de leur représentant légal.

CONDITIONS DE SANTÉ Merci de nous aviser de tout problème de santé, allergie ou 
blessure qui pourrait gêner le bon déroulement de votre soin, ou l’usage des équipements 
du SPA et du Studio Fitness.

OBJETS PERDUS OU DÉTÉRIORÉS Nous regrettons de ne pouvoir être responsable des 
objets personnels perdus ou détériorés pendant votre séjour au SPA.

TÉLÉPHONES PORTABLES Notre SPA est un environnement dédié au calme et à la 
relaxation. Merci de bien vouloir respecter la sérénité de tous en éteignant vos téléphones 
portables dans l’enceinte du SPA.

CIGARETTE ET ALCOOL Nous vous informons qu’il est strictement interdit de fumer et de 
boire de L’alcool dans l’enceinte du SPA.

RESERVATIONS To enable you to enjoy the full SPA experience, we recommend 
that you book your treatments in advance by calling direct +334 83 61 92 02.

SPA ARRIVAL To take full advantage of the equipment, it is recommended to 
arrive in the SPA 20 to 30 minutes before your treatment. A late arrival will 
unfortunately not receive an extension to their treatment.

SAUNA, HAMMAM AND JACUZZI Wearing a swimsuit is mandatory in the SPA. 
Minors under 16 years old are not allowed in these facilities. Between 16 and 
18 they must be accompanied by a responsible adult. Facilities are reserved for 
people in good physical health conditions, (without heart problems, respiratory 
problems or others). Therefore the management accepts no responsibility for 
non-compliance with these instructions.

CANCELLATION POLICY Any cancellation or postponement of appointments that 
will not be reported 24 hours in advance will be billed 50% of the cost of the 
reserved treatment. Treatments cancelled less than 12 hours in advance will be 
charged at full price of the treatment. (A credit card is required to guarantee at 
the time of booking, except for hotel residents whose benefits will be directly 
transferred to the room)

AGE REQUIREMENT For safety reasons children and adolescents under 16 are 
not allowed in the Spa and Fitness studio. However they are allowed to receive 
treatments provided if they are accompanied by one of their legal parent.

HEALTH CONDITIONS Please advise us of any health conditions, allergies or 
injuries which could affect your treatment or use of the Spa facilities and fitness 
studio.

LOST OR DAMAGED ITEMS We regret we cannot be responsible for personal 
items lost or damaged during your visit in the SPA

CELL PHONES Our SPA is an environment dedicated to tranquility and relaxation. 
Please respect our serenity by turning off your cell phones inside the SPA.

CIGARETTE AND ALCOHOL We inform you that it is strictly forbidden to smoke 
and drink alcohol inside the SPA.

Sophie Rocher



ROYAL SPA by ROYAL ANTIBESHHHH

16, boulevard Maréchal Leclerc
06600 Antibes (France)
GPS :  43°34’29.99» N - 7°07’27.33» E 

Tél. +33 (0)4 83 61 92 02 
Email : spa@royal-antibes.com 

www.royal-antibes.com

ROYAL SPA
Ouvert 7/7 Open 7/7
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